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2017 年 3 月 27 日 
 

一般社団法人 GOLD 日本委員会 
2016 年度 第 3 回通常理事会議事録 

 
開催日時： 2017 年 3 月 27 日（月） 18：00～19：00 
開催場所： ホテル東京ガーデンパレス 会議室 3 階「橘」 
出席理事： 今村聡、植木純、木田厚瑞、瀬山邦明、永井厚志、長瀬隆英、橋本修、福地義之助 

（敬称略、五十音順） 
出席監事： 工藤翔二 
事務局： 本岡、西山、荻山                                   

１．開会宣言 
長瀬代表理事より、定款第 37 条に規定する定足数（12 名中 7 名以上）を満たす 7 名＊の理事の出

席があり、理事会が成立することの報告があり、開会宣言がなされた。議長は、定款第 36 条の規定

に基づき長瀬代表理事が務めることとなった。＊ 出席理事 8 名中 1 名が遅刻 

２．報告事項 
2016 年度の事業活動について事務局より報告があった。 
１．認知度把握調査事業： 
 2016 年 12 月の認知率が 25.0%だったことと、そのリリース結果が紹介された。 
２．啓発事業： 
 2-1.ホームページによる情報発信について、アクセス数の報告がなされた。次に、2-2.日本

COPD サミットの共催について、事業の目的と概要、メディア掲載状況、収支等が報告された。

続いて、2-3.関連学会へのブース出展について、目的と概要及び結果等について報告された。 
３．啓発支援事業：  

3-1.自治体の啓発活動支援について、啓発ツールの作成・提供、ツール申し込みと啓発活動

の登録状況について報告がなされた。次に、3-2. COPD の予防等に関する講習会の実施につ

いて、概要、実施状況、アンケート結果の報告が行われた。続いて、3-3. 各自治体の COPD
啓発取り組みの調査・検証について概要の説明とアンケート結果の報告がなされた。 

４．調査研究事業： 
  4-1.早期診断につながる疫学研究プロジェクトの実施について、各実施施設でデータ入力等が

進められていることが報告された。 
５．その他（特別事業の検討） 
  5-1. 地方自治体健康政策担当者向け「COPD 講習会」全国大会について、概要と結果が報

告された。次に、5-2.AC ジャパン支援キャンペーン申請について、結果の報告と選考のポイ

ントについて報告がなされた。続いて、5-3. 「特定健康検査・特定保健指導の在り方に関する

検討会」への提言について、概要と結果が報告された。 
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その他の活動報告として、後援名義等の使用承認についての報告がなされた。 
2016 年度予算の収支予算（通期見込）の報告が行われた。最終決算結果については、次の理事会で

承認いただく。 
また、2016 年度の事業活動および収支予算（通期見込み）の報告を受け、以下の点について意見交

換が行われた。 
・ 医療関係者の COPD 認知度がどれくらいか、永井理事より質問があり、今村理事より、調査したこと

はないため分からないが、（医師会から）COPD の啓発資料を何回も送っているため、開業医の先

生方は、名前くらいは知っているのではないか、また、他の医療関係者として看護師などについて

は、知っているのか疑問があり、ここの人が知らないと一般への周知は難しいため看護協会へお願

いするなどの対策が必要ではないかとの意見があった。（医療関係者の COPD 認知度について）

調査するのであれば、現在、日本医師会で医師の喫煙率調査（4 年に 1 回実施）を行っているた

め、検討してみるとの発言があった。 
・ 日本医師会で行っている都道府県の方を集めた説明会において、健康日本 21 の（COPD の）計

画を作っていない県が 10 県ほどあることが分かり、計画を作ってない県に対しては、県行政に働き

かけて、県の計画に入れてもらうように同会の代議員会で、出席代議員に依頼したが、県行政自体

も自分のものとして思っていないところが多いのではないかとの意見が今村理事よりあった。また、

同じく今村理事から東京都医師会の会長が喫煙に対し非常に厳しく、地域医療計画の中の 5 疾病

以外に東京都だけで COPD を作るべきだと言っており、国が作る 5 疾病 5 事業以外に都道府県が

独自に作ることはできるので、そういうことを働きかけることも意義があることだと意見があった。 
 

３．議案審議 
第 1 号議案 2017 年度事業計画 
2017 年度事業計画案が原案通り承認された。 

第 2 号議案 2017 年度収支予算 
2017 年度収支予算案が原案通り承認された。また、賛助会員区分の増設について検討され、上位

ステージ（会費 200~300 万円）をつくることで合意された。 

４．その他 
2017 年度第 1 回通常理事会および定時社員総会の開催候補日時を検討したが、後日調整するこ

とになった。 

５．閉会宣言 
議長により 2016 年度第 3 回通常理事会の議案審議が終了したことが宣言され、閉会した。 
 

署名人   代表理事  長瀬 隆英   ○印  

 

監 事  工藤 翔二   ○印  


